

# El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA  
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1458

## RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Extensa información de la presentación de cartas credenciales del embajador alemán al jefe del Estado .....	5.ª
Como se reclutan en Francia voluntarios para los rojos .....	7.ª
Una carta del marqués Merry del Val ..	6.ª
El mariscal Vorochiloff, jefe supremo del Ejército, trata de apoderarse de todos los mandos .....	3.ª
El conflicto de España terminará antes de lo que se esperaba .....	3.ª

Año II

Jueves 4 de Marzo de 1937

Núm. 196

“España, cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar,”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

## Presentación de las cartas credenciales del embajador de Alemania

### En la Cámara de los Comunes varios diputados muestran su simpatía por la España nacionalista

### Prisioneros marxistas de Asturias con huellas de latigazos

### Otra vez vuelven a oírse tiroteos en el interior de Madrid

(De nuestro enviado señor Tello). Talavera de la Reina, 3.—Los rojos no tienen remedio, después de sus infructuosos ataques de estos días y en vista de que este sistema no les daba resultado han recurrido al antiguo, que ya habían desechado, de los ataques nocturnos. En el día de hoy ha habido dos ataques de esta clase, en Morata de Tajuña y La Marañosa, que tampoco les han dado resultado pues fueron rechazados energicamente. Desde nuestras posiciones de la Ciudad Universitaria, se han oído fuertes tiroteos en el interior de Madrid. Las radios rojas, con su característica habilidad para mentir y al objeto de dar una explicación adecuada, han radiado que los nacionales habíamos intentado un ataque a Madrid, y

que si bien habíamos llegado a posiciones del interior, nos habían desalojado, haciendo fracasar nuestro intento.

No creo que los milicianos y más bien sus dirigentes ignoren que el día que sea ordenado por el Mando los desalojaremos de todas las posiciones que mantengan. La desmoralización en el campo rojo es ya enorme. Que esto es efectivo, lo demuestran los milicianos que se pasan a nuestras filas. Vienen desalentados, moralmente deshechos, aun a pesar de las medidas que los rojos siguen tomando cada día más eficaces para evitar las desertiones, los milicianos prefieren jugarse la vida aun a trueque de perderla a seguir en un campo en el que no existe ni la moral ni la justicia de una

nación civilizada. Entre los individuos pasados en los últimos días figuran unos requetés valencianos que servían en el regimiento de Otumba; al llegar a nuestras filas mostraron el carnet de requetés que habían conservado cosidoselo por el interior de la camisa. Estos requetés dan extensa información de la situación en el campo valenciano, y confirman todas las noticias que de los sucesos en el interior de Madrid se habían dado.

Hoy he tenido ocasión de hablar con lord Aldwyn, de la Cámara de los Lorens, y con el periodista inglés Kélnarch, los cuales declaran que ésta es la segunda visita que hacen a España a partir del movimiento nacional. Dicen que han tenido también ocasión de visitar la zona dominada por los rojos y que contrastan fuertemente el sentido de vida de ambas partes. Lord Aldwyn dice que quiere hacer resaltar cuatro puntos: el primero, que ha observado en cada región la calma más absoluta, como asimismo un exacto cumplimiento de la ley, tanto en los ciudadanos como en las tropas que vienen a descansar del frente; también quiero hacer notar la rapidez de los servicios de todas clases en las ciudades conquistadas, que los rojos abandonan destrozadas; asimismo me admira el valor con que los españoles han sostenido sus valores históricos y su permanencia en la fe que siempre mantuvieron; por último manifiesta que quiere hacer constar su agradecimiento a las autoridades españolas por el hidalgo trato que les han dispensado.



El “Balears”, nuestro magnífico buque nacional, prestigia en las operaciones navales la cruz de Borgoña. En la Marina, como en el Ejército, los requetés hacen gala de su heroico patriotismo y de la eficiencia de sus actividades al servicio de la Patria

## Boletín Informativo

SALAMANCA, 3.—Boletín de Información del Cuartel General del Generalísimo con noticias recibidas hasta las 20 horas del día de hoy:

EJERCITO DEL NORTE.—Quinta y sexta Divisiones: sin novedad.

Octava División Asturias: el enemigo continuó atacando con nuevas fuerzas las posiciones de San Claudio. Fué rechazado, sufriendo una verdadera carnicería. Prisioneros cogidos en estos ataques muestran señales de latigazos en su espalda, y declaran que sus jefes tenían orden de ocupar la posición a toda costa, bajo pena de muerte. En el día de hoy, un ataque sobre Buenavista y posiciones de Oviedo fué deshecho con grandes pérdidas para el enemigo.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—División de Avila: sin novedad.

División de Soria: Se pasaron a nuestras filas un alférez, dos sargentos y 33 soldados con 37 fusiles, 34 pistolas y ocho cerrojos de otros tantos fusiles.

División reforzada de Madrid.—En el sector del Jarama se rechazó durante la noche pasada un intento de ataque con tanques sobre nuestro frente, causando grandes pérdidas al enemigo. En los demás sectores de la División, nutrido fuego de fusilería y cañón.

Por distintos puntos del frente de Madrid se han pasado a nuestras filas 56 paisanos, alguno con armamento.

EJERCITO DEL SUR.—Sin novedad.

De orden de Su Excelencia el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

ULTIMA HORA

## Debate en la Cámara de los Comunes acerca de la guerra de España

Londres, 4 (madrugada).—Hoy se ha reunido la Cámara de los Comunes, deliberando, entre otros asuntos, sobre el problema de España.

Lenrod trató de las obligaciones del Gobierno británico que deben ser limitadas a los asuntos coloniales y de Francia y Bélgica, pudiendo además, si fuera posible, ocuparse de los asuntos de la guerra española.

Macgovern, laborista independiente, criticó la actitud que el Gobierno sigue en los asuntos de España.

Cazaleg dijo que la política que practica el Gobierno es anticonstitucional, y mucho más si se inclina hacia la parte marxista.

La duquesa de Aicholhol preguntó si el Gobierno francés había en-

viado municiones, armas y hombres a España.

Varios diputados, a grandes voces, le contestaron que a centenas.

Cazaleg informó a la duquesa que, en su visita a España, vió aviones de marca francesa, abatidos por los nacionales, y añadió que esto sólo lo pueden ver desde lejos los que observan los asuntos españoles con serenidad, pues la propaganda de los marxistas hace creer que la razón está de su parte, siendo al contrario, pues yo he podido observar—dijo—los crímenes y la destrucción que los marxistas llevan por todas partes.

Los laboristas protestaron a grandes voces, y la presidencia cortó la discusión.

Lea las informaciones de 5.ª y 8.ª planas